

**ERUVIEL ALISTA SALIDA**

Renuncias al PRI siguen en estados

SEGÚN MILITANTES, en el Edomex, Puebla, Sonora, Guerrero y Campeche ha habido *sangrías* del tricolor

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Aunque su dirigente nacional, Alejandro Moreno, desestima la salida de militantes, un grupo de priistas de diversos estados preparan su salida del partido, luego de conocerse que su presidente nacional no incluirá a ningún grupo político ajeno al suyo para integrar la lista de candidatos, lo que deja sin futuro político a la mayoría de los liderazgos de otros grupos en el interior del partido.

De acuerdo con información de priistas, además del estado de Hidalgo, donde el partido se ha quedado con un número significativamente menor de militantes, en entidades como Puebla, Guerrero, Sonora y Campeche las renuncias de priistas a su militancia son constantes.

Hoy lunes, el exgobernador del Estado de México y actual vicepresidente del Senado, Eruviel Ávila, renuncia a su militancia al PRI y con él se van miles de priistas mexiquenses que han hecho equipo con él desde que trabajó por ganar la primera vez la presidencia municipal de Ecatepec: que lo llevaron a ser el gobernador del Estado de México y que ahora fueron parte de las bases que le dieron fuerza a Alejandra del Moral.

Hace dos semanas se difundió en redes sociales que Eruviel Ávila iba a renunciar al PRI, pero él lo desmintió: sin embargo, este lunes hará el anuncio oficial de su salida del partido.

También hace unos días, al conocerse la renuncia del exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno, minimizó la salida,

pese que con él se han ido diversos militantes, al grado que el PRI ya no tiene bancada en el Congreso estatal.

En esa ocasión, Alejandro Moreno dijo que al PRI no le importan esas renuncias, porque son cuadros que ya no hacen labor partidista, que se fueron mucho antes del anuncio; sin embargo, en el caso de Eruviel Ávila no es así, porque fue evidente que hizo campaña con Alejandra del Moral, a quien acompañó a mítines y llamó al voto por ella.

Dado que su cargo como vicepresidente del Senado es por un año, aunque deje de ser priista Eruviel Ávila puede mantenerse en esa posición, salvo que él decida dejarla, pero en términos estrictos la bancada del PRI en el Senado no la puede reclamar, y menos ahora que con la salida de Eruviel Ávila, Claudia Ruíz Massieu, Nuvia Mayorga y Miguel Ángel Osorio Chong el PRI tendrá a la bancada más famélica en su historia en el Senado, al quedarse sólo con 9 integrantes.



Los cuatro senadores del PRI, de acuerdo con la información recabada, no se sumarán a Movimiento Ciudadano ni al Grupo Plural, sino que se mantendrán como otra "bancada" de senadores sin grupo parlamentario, pero esa acción implicará que Movimiento Ciudadano se convierta en la tercera fuerza política dentro del Senado, con 12 integrantes, mientras que el PRI queda en el cuarto lugar con nueve senadores.



Foto: Especial